

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme
beim Abschied von

Pierre Sidler



Ganz lieben Dank allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Nachbarn, Schulkameraden und Vereinsfreunden, die mit uns so zahlreich Abschied genommen haben.

Speziell danken wir:

- Dr. Werner Brechbühl, seinem Hausarzt, der ihn jahrelang freundschaftlich begleitet hat
- Herrn Pfarrer Thomas Fischer, für den eindrücklichen und würdevollen Abschiedsgottesdienst
- Frau Els Biesemans, Organistin, für die wunderbare und persönliche Musikgestaltung
- Spitex Zürich, für die tägliche Betreuung

Wir danken für die vielen Beileidsbekundungen, die persönlichen Gespräche und Karten, den wunderbaren Blumenschmuck und die grosszügigen Spenden.

Behaltet die frohen und geselligen Stunden mit Pierre in Erinnerung.

Die Trauerfamilie